
Feuer 
 
„Soll ich Feuer machen?“  
Fragt mein Mann  
und ich danke Gott, 
dass ich nicht allein bin 
im kalten Frühlingswind. 
 
„Ich bin gekommen,  
um Feuer auf die Erde zu werfen!“ 
lese ich im Evangelium. 
Und ich danke Jesus, dem Auferstandenen, 
dass er als Bruder 
mit uns geht, 
dass er das Feuer am Brennen hält 
in dieser kalten Welt. 
Für alle-mit und ohne Partner. 
Für immer. 
Amen.  
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